

教職員紹介

一頁に引き続き、本校の教職員を紹介します。



国語科
2C担任
石川 洋介



国語科
3A担任
丁子 詩織



国語科
1C担任
石森由香利



教頭
増田 康広



校長
土屋 亮



数学科
1年付
西岡 秀樹



数学科
2C副担
木村 賢司



地歴・公民科
1D副担
辻 真



地歴・公民科
2A担任・主任
須田 拓也



地歴・公民科
2年付
阿部 弘昭



理科
1D担任・主任
森 秀夫



理科
3年付
佐々木隆光



数学科
3B副担
菅野 和明



数学科
3C担任・主任
伊藤 智昭



数学科
1A担任
扇 孝之



音楽科
3D副担
太田 究



保健体育科
1A副担
古屋 昌人



保健体育科
3B担任
市山 貴一



保健体育科
2B副担
野村 昌男



理科
1B副担
山本 圭一



理科
2D担任
中川 智



家庭科
2A副担
五十嵐英理子



英語科
2B担任
月居 由香



英語科
3D担任
横濱 優子



英語科
1年付
小泉 孝志



英語科
3年付
佐藤 光弘



英語科
1C副担
山中 剛



公務補
田村 晃啓



団体職員
原 一美



専門主任主事
川添 優子



指導実習助手
2年付
菊地 恵



養護教諭
3年付
佐々木紫織

1年生



▲コミュニケーショントレーニング



▲進路講演会



▲食事の様子



▲レクリエーション

4月24日～26日の3日間、日高町の国立日高青少年自然の家で、1年生の宿泊研修を実施しました。慣れない高校生活が始まり、緊張した日々の連続でしたが、今後の高校生活のルールやマナーの確認集団との関わり合いとしてのコミュニケーション能力の育成、進路目標の設定などを目的として実施しました。

到着してすぐに昼食を摂り、その後は、自然の家の指導専門職員、中西様による『コミュニケーショントレーニング』研修です。誕生日ごとに集まり、その中で月初めから月末の日にち順に並び変わる「チエーン」というプログラムでは、人との関わりの楽しさ、難しさや課題解決の充実感を得たようでした。最後におこなった「スタンダードアップ」は手をつなぎながら一齊に立ち上がるというもの。意見を言いながら笑顔もあり、クラスで団結できた有意義な研修でした。その後のOCTVの伊藤様による『携帯安全教室』では相手に誤解されそうな言葉は送らないことや、ネットの使いについての注意点などを学びました。夕食後は、学習や現在の悩み、気持ちなどの調査をとおして『自己理解』を深めました。その後の2日目は学習・進路活動を中心とした

研修で、弱点分野を理解し、どのような学習をしていくのかを学びました。その後、リクルートの菅田様による『進路講演会』がおこなわれました。「働くことの意義」や「働き学び続ける力」、社会で求められる力としての「コミュニケーション能力」「主体性」「チャレンジ精神」が大切な話をしていただきました。

夕食後は『3年後の自分に向けての手紙』を書いたり、『学校祭のDVDを視聴』し、7月に行われる「芽高祭」への意識を高めました。

最終日は研修の総括です。『コミュニケーショントレーニング』をとおしての振り返りから始まりました。グループでの話し合いや情報交流などから、まとまりを高め、最後はクラス対抗の『レクリエーション』。「大縄飛び」や「大根抜き」ではクラスの団結力を見せてくれました。

この3日間の研修をとおしてクラスの垣根を越えて学年としての絆を深めることができました。この研修で培つたことを今後の高校生活に活かしていくたいと思いますので、ご協力をお願ひいたします。

(文責 1学年主任 森秀夫)

宿泊研修の報告

PTA役員総会終了

5月11日(金)、めむろ駅前プラザ2階セミナーホールにて、平成30年度PTA役員総会が開催されました。各クラスから選出された役員の方々、PTA三役、学校幹事を合わせて68名の出席のもと、盛会のうちに終了することができました。また、引き続き隣室で懇親会が行われました。担任を交えてテーブルを囲み、少人数ではありましたが和やかな懇談の時間を持つことができました。

総会では、平成30年度の年間計画などについて各部で協議し、次のように決定いたしました。学年部会や懇親会、文化部主催行事など夏休み以降に案内される行事もあります。皆様の積極的な参加をお待ちしております。

1 文化部

【部長】遠藤伊都子さん(3C)
【副部長】木場和浩さん(2D)

【学校幹事】菅野・佐々木・石森

6月8日(金)第1回文化部会・PTAだより・文化部主催行事の内容について検討、7月9日(日)学校祭バザー協力、10月8日(月)文化部主催行事・ピザパン教室(案内をメールで一斉送信する)、

7月24日、12月21日、3月1日PTAだより1556号・1557号・1558号発行

6月上旬 PTA1学年部会(宿泊研修報告会、31年度見学旅行について)、7月27日(金)PTA1学年部会・懇親会、2月PTA A1学年進路学習会

4 1学年

【部長】中村和江さん(1D)
【副部長】高井晃代さん(1C)

【学校幹事】扇・野崎・石森

6月上旬 PTA1学年部会(宿泊研修報告会、31年度見学旅行について)、7月27日(金)PTA1学年部会・懇親会、2月PTA A1学年進路学習会

5 2学年

【部長】相川研一さん(2B)
【副部長】築城範和さん(2A)

【学校幹事】須田・月居・石川・中川

9月28日(金)PTA2学年見学旅行保護者説明会、11月22日(木)PTA2学年見学旅行報告会・懇親会

6 3学年

【部長】岡田彰徳さん(3C)
【副部長】東海林恵さん(3A)

【学校幹事】丁子・市山・伊藤・横濱

7月8日(日)学校祭3学年PTA喫茶コーナー、2月22日(金)卒業を祝う会

3 進路部
【部長】飯田理央子さん(3D)
【副部長】森山志織さん(3A)
【学校幹事】阿部・野村
7月6日(金)、9月24日(金)、9月28日(金)登下校時における自動車通学指導、日程未定「性に関する講演会」後援

7月20日(金)PTA進路講演会
【部長】岡田彰徳さん(3C)
【副部長】東海林恵さん(3A)
【学校幹事】丁子・市山・伊藤・横濱
7月8日(日)学校祭3学年PTA喫茶コーナー、2月22日(金)卒業を祝う会



企業訪問を終えて

5月末から6月初旬にかけて、過去3年間内定をいただいた企業を中心に、約50社の企業訪問を本校教員が手分けして行いました。採用の見通しは様々でしたが、求める人物像は、多くの企業で「明るく素直な性格で、元気がありコミュニケーション能力のある人」という共通する回答が得られました。このことから、社内外の誰とでも円滑な関係を築くことができる「人間力」が求められていることが分かります。その他、「向上心」や「積極性」、「リーダーシップ」、「礼儀」など採用の際に重視されているようです。こうした企業が求める人物像に近づくには、日頃からの元気な挨拶や正しい言葉遣い、学習や部活動への積極性、相手を思いやる態度、目標に向けて粘り強く取り組む姿勢が不可欠です。さらに、適性や字を丁寧に書くこと、漢字をしつかり勉強していることなども求められています。

（文責）進路指導部 鶴身幸一
本校では就職希望の2年生にインターンシップを、3年生の就職希望者に就職対策の学習会を開いています。また、外部の企業説明会・セミナー、応募前見学等があります。こうした機会を逃さずに参加し、是非、内定を勝ち取つて欲しいと願っています。9月16日が高卒者対象の就職解禁日となっていますので、実りある時間を過ごしてもらいたいと考えています。（文責）進路指導部 鶴身幸一

【参考】平成29年度卒業生 就職先一覧	
公務員	パナソニックイデテクノジム
北海道職員	十勝葉山電器
新得町役場	ワラインコミュニケーション
陸別町役場	ズコーシャ
自衛官候補生	北王コンサルタント
民間	帯広公益社
帯広信用金庫	藤丸
芽室町農業協同組合	日本郵便北海道支社
土幌町農業協同組合	北海道ベンディング
十勝清水町農業協同組合	柳月
大野ファーム	六花亭製菓
サンテクノ	医療法人社団なかお内科
ハニーズ	たばかな歯科医院
ロド	ニュー花嫁センター
青木建設	サウ
栗林建設	美容室mint
十勝広域森林組合	トランプスタッフサービス



交通安全確認の日 集会を終えて

生活委員長 鎌田 莉緒（3D）

（文責）進路指導部 鶴身幸一
本校では就職希望の2年生にインターンシップを、3年生の就職希望者に就職対策の学習会を開いています。また、外部の企業説明会・セミナー、応募前見学等があります。こうした機会を逃さずに参加し、是非、内定を勝ち取つて欲しいと願っています。9月16日が高卒者対象の就職解禁日となっていますので、実りある時間を過ごしてもらいたいと考えています。（文責）進路指導部 鶴身幸一

（文責）新聞局



全道大会出場!! 陸上・放送・柔道

柔道

函館市
6/18~22



1年C組 岐島慶之

今回の全道大会で今の自分の努力と気持ちでは中学からの目標の全道優勝をすることが厳しいと思ったので、残りの2年半は、人の倍努力し、もっと身体能力を活かした豪快な技で勝ちたいです。そしていつも支えてくれる両親や友達や共に練習する仲間に感謝し、これからもいっぱいご飯を食べ練習してもっと強くなるので、これからも応援よろしくお願いします。

陸上部

札幌市
6/11~15



全国大会
進出!!
男子やり投

・2年C組 工藤雛妃

私は、十勝地区予選でギリギリ全道枠に入ることができ、6月12日から15日まで、札幌市で行われた全道大会に出場しました。去年の新人全道大会では散々な結果で終わってしまったので、今年は自己ベストを越えられるようにと思い、全道大会に臨みました。ですが、自己ベストを出すことができませんでした。自分のメンタルの弱さを痛感しました。今後は、自分の弱点を克服して全道入賞できるように日々の練習を頑張ります!!

・3年C組 小部嶺児

今日は札幌で行われた全道大会に出場しました。状態はベストではなく、記録的にはインターハイも十分に狙えたのですが、足が冷えてしまい、良い記録を出すことができませんでした。本種目の走高跳では風が非常に強く、助走が合わずにつまずきがちで、甲斐がない結果で終わってしまいました。一番大事な大会で合わせることができず、自分の弱さを思い知らされました。インターハイも夢じゃないところまでできただけにショックも大きかったです。

・3年C組 若槻宣弘

僕は今回、札幌で行われた全道大会に出場しました。やり投ではアップ不足で体が冷えてしまい、良い記録を出すことができませんでした。本種目の走高跳では風が非常に強く、助走が合わずにつまずきがちで、甲斐がない結果で終わってしまいました。一番大事な大会で合わせることができず、自分の弱さを思い知らされました。インターハイも夢じゃないところまでできただけにショックも大きかったです。

・3年B組 中谷龍生

今回の全道大会では、インターハイの切符はつかんだものの、天候に恵まれず、ベストとは程遠い記録に終わってしまいました。8月のインターハイではベストを更新し、入賞できるよう力をつけています。また、来年の高体連では、自分の果たせなかつた全道優勝を後輩に果たしてもらいたいです。

放送局

千歳市
6/11~15



・3年B組 真屋瑞稀

私達放送局は、6月12日から15日までの4日間、千歳市で開かれた全道大会へ行ってきました。残念な結果となっていましたが、他校の様々な作品を見ることができ、たくさん得られるものがありました。私たちは、今回の大会で引退で後輩もないでの、今回の大会で得たものを活かすことのできる場はないのですが、大会の内容は撮影してきてるので、今後、後輩が入るのであれば、それを活用してほしいと思います。

第68回 芽高祭

アオハルかよ。
～忘れられない夏が今始まる～

作業風景スナップ集

7月7日・8日・9日の3日間

開催された芽高祭の作業風景と
当日の様子をお伝えします。



▲垂れ幕が校舎を彩る!



▲行灯、最後の仕上げが大事です



▲垂れ幕は4階廊下が定位置です



▲アクティブ、皆笑顔で踊ります!



◀背景画も演ジカルの一部です



◀もうすぐパレードの出発式



◀頭を悩ませます展示の飾りつけ



▲チーム長対決、勝つのはどのチーム?



▲釣れるかな?



▲今年の行灯の出来はいかが?



▲チームで動きを合わせてパフォーマンス

高体連・高文連・ 高野連の結果

◆男子バスケットボール部◆	第68回全十勝高校春季バスケットボール大会 会兼東北海道大会十勝地区予選会	1回戦 対 池田	勝利
		2回戦 対 江津	敗退
	平成30年度全国高等学校総合体育大会バスケットボール競技大会十勝支部予選会	1回戦 対 帯広北	敗退
		2回戦 対 帯広柏葉	敗退
◆女子バスケットボール部◆	平成30年度バレーボール春季高校リーグ大会 予選ブロックリーグ	芽室 0 — 2 帯広緑陽	
		芽室 0 — 2 帯広大谷	
	トーナメント戦(下位)	芽室 0 — 2 帯広南商	
		芽室 0 — 2 帯広農業	
◆卓球部◆	平成30年度北海道高等学校総合体育大会ブロック予選兼全国高等学校総合体育大会バレーボール競技大会十勝支部予選会	2回戦敗退 秋元、中村	
		2回戦敗退 吉本	
男子卓球 卓球大会	国体卓球十勝地区予選会	2回戦敗退 秋元	
女子シングルス	男子シングルス	2回戦敗退 秋元	
選会	2回戦進出 須田	2回戦敗退 吉本、須田	
団体戦女子子	予選トーナメント	対帯広工業 1—3	敗退
		対帯広工業 1—3	敗退
女子ダブルス	団体戦男子	1回戦敗退 須田・吉本組、加納・平澤組	
女子シングルス	予選トーナメント	2回戦敗退 須田、吉本	
3回戦進出 加納	2回戦進出 須田	2回戦進出 須田、吉本	